



Mittwoch, 11. Juni 2014 | Rhein Main Presse



Die Teilnehmer des TV Hahnenbach zeigten sich begeistert beim Festumzug durch Freiburg anlässlich des 7. Baden-Württembergischen Turnfests.
Foto: Rolf Schwabbacher

KIRNER LAND

Für „Deutsche“ qualifiziert

TURNGAU Vier Vereine bei Baden-Württembergischem Turnfest am Start

HAHNENBACH/HEIMWEILER (RS). Unter dem Motto „Frisch – Fromm – Fröhlich – Freiburg“ stand das 7. Baden-Württembergische Turnfest in Freiburg. Mit dem VfL Algenrodt, dem TV Hahnenbach, dem TuS Heimweiler und dem TV Oberstein nahmen vier Vereine aus dem Turngau Nahetal sehr erfolgreich daran teil.

Bei sommerlichen Temperaturen erzielten die Leichtathleten aus dem Turngau Nahetal nicht nur vier neue Turngau-Rekorde, auch neun Leichtathleten qualifizierten sich für die „Deutschen Mehrkampf- und Einzelmeisterschaften 2014“ im September in Einbeck.

Im Leichtathletik-Fünfkampf qualifizierte sich in der Altersklasse M16/17 Dominik Gessner vom TV Oberstein mit 49,899 Punkten und einen drit-

ten Platz, jedoch außer Konkurrenz, bei den BW-Meisterschaften. Im Schleuderball (0,8 Kilogramm) schaffte die Quali in der Altersklasse W12/13 Ann-Christin Ermel vom TuS Heimweiler mit der Weite von 28,65 Metern, was gleichzeitig neuen Turngau-Rekord bedeutete. In der BW-Meisterschaft (BW-M) belegte sie den vierten Rang, jedoch außer Konkurrenz.

Auch in der Altersklasse M16/17 erreichten alle drei Leichtathleten des TV Oberstein im Schleuderball (1,0 Kilogramm) die Qualifikation für die DM. Dominik Gessner mit der Weite von 53,83 Metern (BW-M: 2. Platz), Niklas Hahn mit der Weite von 53,22 Metern (BW-M: 3. Platz) und Ulli Gosert mit der Weite von 50,39 Metern (BW-M: 6. Platz). Auch im Steinstoßen (10,0 Kilogramm) qualifizierte sich das Trio des TV Oberstein in der Altersklasse M16/17. Ulli Gosert mit der Weite von 8,06 Metern (BW-M: 1. Platz), Dominik Gessner mit der Weite von 7,22 Metern (BW-M: 4. Platz) und Niklas Hahn mit der Weite von 6,75 Metern (BW-M: 6. Platz). Die vier neuen Turngau-Rekorde (TGR) wurden aufgestellt von Ann-Christin Ermel (W12) vom TuS Heimweiler im Schleuderball (0,8 Kilogramm) mit der Weite von 28,65 Metern, von Christoph Köhler (M40) vom TV Hahnenbach im Standweitsprung mit der Weite von 2,21 Metern und Willi Wolfram (M60) vom TV Hahnenbach im Vollballwurf (1,0 Kilogramm) mit der Weite von 24,90 Metern und im Steinstoßen (7,5 Kilogramm) mit der Weite von 9,80 Metern.